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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 10/2021                                                                         Caráter: Ordinário 3 
Data: 11/11/2021                                                                                          Local: Sala de videoconferência  4 
Às quinze horas do dia onze de novembro de dois mil e vinte e um, os membros do Conselho de Centro do 5 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se através de videoconferência sob a presidência 6 
do diretor Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 
professores (as): Joelma Carvalho Vilar, Antônio Vinícius Silva Caldas, Marcos Vinícius Meiado, 8 
João Alves Carvalho Filho representando Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio da Silva 9 
Santos, Camilo Bruno Ramos de Jesus, Daniel Almeida da Silva, Márcia Regina Curado Pereira 10 
Mariano, Rafael Neves Almeida, Luciano Evangelista Fraga, André Luis Meneses Silva, Alessandra 11 
Cabral Nogueira Lima, Flávio dos Santos Silva Reis, Marcela Eugênia da Silva Cáceres e Moacir dos 12 
Santos Andrade. Representantes dos Técnicos: David Issao Fonseca Almeida e Raphael de Jesus 13 
Lisboa Aquino. Ausências sem justificativa: José Gerivaldo dos Santos Duque, Júlia Renata Pereira e 14 
Eloah de Jesus. Ausências justificadas: Patrícia Severiano Barbosa e Marcus Túlio de Araújo 15 
Machado. Convidadas: Andréa Reis Barbosa (SEEX) e Mai-ly Vanessa Saucedo Faro (DSI). A reunião 16 
teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Posse dos novos representantes docentes e técnico-17 
administrativos do Conselho de Centro. Item 03. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 14 de 18 
outubro de 2021. Item 04. Apreciação do parecer relativo à validação do Relatório Final das Atividades de 19 
Pós-Doutoramento do prof. Humberto Luiz Galupo Vianna do Departamento de Letras (Processo n° 20 
23113.010196/2020-54, relator prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento). Item 05. Apreciação do parecer 21 
relativo ao pedido de afastamento para Pós-Doutorado da prof.ª Edinéia Tavares Lopes do Departamento 22 
de Química (processo eletrônico nº 23113.041339/2021-83, relator prof. Antônio Vinícius Silva Caldas). 23 
Item 06. Apreciação do relatório sobre as demandas do Campus para o retorno presencial. Item 07. 24 
Calourada 2021.2. Item 08. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do 25 
Conselho, prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 26 
01. Professor Victor Hugo deu informes sobre o Mem. 74/2021/STI que trata das gravações de aulas 27 
assíncronas, solicitando a atenção dos chefes e repasse aos docentes com certa urgência; sobre o Mem. 28 
776/2021/PROGEP que trata do levantamento das necessidades de técnicos-administrativos e deve ser 29 
respondido até o dia 26/11 e sobre a SEMAC esclareceu que os departamentos devem enviar à direção as 30 
atividades a serem desenvolvidas até a data de hoje e até o dia seguinte deve ocorrer o cadastramento no 31 
SIGAA. Em seguida prof. Victor Hugo esclareceu ao prof. Daniel Almeida que o cadastro das atividades 32 
da SEMAC deve ser feito pelos docentes e que as aulas não serão suspensas durante a realização do evento. 33 
Prof.ª Joelma Vilar falou sobre as submissões das atividades no SIGAA, sobre o apoio do LIFE aos 34 
departamentos que necessitarem e sobre a distribuição das atividades nos dias 22, 23 e 24, destacou a 35 
participação dos técnicos da SAES e da SEAP, esclareceu que na segunda à tarde o Campus abrirá os 36 
trabalhos com uma palestra – os departamentos devem evitar programações nesse momento – e reforçou a 37 
importância de dar visibilidade aos trabalhos realizados. Prof. Victor Hugo parabenizou a todos os 38 
envolvidos na realização do evento, especialmente à prof.ª Joelma Vilar e à técnica Cleidiane Vieira. Prof. 39 
Antônio Vinícius informou que já abriu as inscrições no SIGAA com atividades somente na terça à noite. 40 
Prof. Victor deu boas-vindas aos docentes Rafael Neves Almeida e Marcos Vinícius Meiado, novos chefes 41 
do departamento de Matemática e Biociências respetivamente. Item 02. O professor Victor Hugo empossou 42 
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nesta data, para exercer a função de representantes suplente do Conselho de Centro a docente Mai-Ly 43 
Vanessa Almeida Saucedo Faro (DSI). Prof. Victor Hugo deu boas-vindas à nova conselheira, explicando 44 
que posteriormente o termo de posse será assinado. Item 03. O professor Victor Hugo apresentou a ata da 45 
reunião ordinária realizada no dia 14 de outubro de 2021, colocou-a em regime de votação e os conselheiros 46 
aprovaram-na por unanimidade. Item 04. O professor Victor Hugo fez a leitura do seu parecer (anexo a 47 
esta ata) e demonstrou-se favorável à validação do Relatório Final das Atividades de Pós-Doutoramento do 48 
prof. Humberto Luiz Galupo Vianna do Departamento de Letras, Processo n° 23113.010196/2020-54. Feita 49 
a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 05. O 50 
professor Victor Hugo passou a palavra ao relator do processo eletrônico n° 23113.041339/2021 – 83, prof. 51 
Antônio Vinícius Silva Caldas. Este realizou a leitura do seu parecer favorável ao afastamento para Pós-52 
Doutorado da prof.ª Edinéia Tavares Lopes, condicionado à inserção nos autos da declaração, ad 53 
referendum do Conselho do DQCI, na qual conste o período do afastamento da docente, bem como o 54 
reconhecimento do mérito acadêmico da instituição onde será realizada a pós-graduação e da homologação, 55 
pelo Conselho de Centro, do resultado do Edital DQCI Nº 01/2021, 08 de outubro de 2021. Prof. Antônio 56 
Vinícius destacou a relevância da pós-graduação e, em seguida, reconheceu o mérito acadêmico da 57 
instituição onde ela será realizada. Dando continuidade, prof. Victor Hugo apresentou o resultado do 58 
processo seletivo realizado pelo DQCI para afastamento docente para pós-graduação, no qual foi aprovada 59 
a prof.ª Edinéia Tavares Lopes. Em regime de votação, o processo seletivo foi aprovado por unanimidade 60 
e, logo depois, o parecer emitido pelo prof. Antônio Vinícius também foi aprovado por unanimidade. Item 61 
06. O prof. Victor Hugo apresentou através de slides o relatório sobre as demandas do Campus para o 62 
retorno presencial, abrangendo informações que vão desde a deliberação do Conselho de Centro na reunião 63 
do dia 26 de agosto de 2021, passando pelas reuniões com a Comissão Geral e com a Setorial de 64 
Biossegurança, com o Grupo de Trabalho, da visita técnica da DISET e da INFRAUFS, até a elaboração 65 
do presente documento onde consta o levantamento das demandas. Ato contínuo, prof. Victor Hugo 66 
apresentou as demandas gerais dos departamentos e setores (EPI’s, uso de máscara, dispensers, tapetes 67 
sanitizantes, manutenção de computadores, entre outros), as demandas específicas (aquisição de mibiliário, 68 
webcam, placas de acrílico, quadros brancos, termômetros, filme de PVC, disponibilização de microfones 69 
e amplificadores, entre outras) e os problemas encontrados (salas de aula e laboratórios com ventilação 70 
insuficiente, banheiros e bebedouros em más condições de uso, corredores que promovem aglomeração, 71 
quantidade de material e funcionários insuficiente para higienização constante dos ambientes, ausência de 72 
cartazes e QR Code, entre outros). Prof. Victor Hugo frisou que a demanda é muito grande e que não são 73 
resolvidas na velocidade desejada, principalmente pela demora de algumas visitas, a exemplo da DISET; 74 
destacou que na semana seguinte será realizada a reunião do CONEPE e o campus defenderá a exclusão do 75 
EH – Ensino Híbrido; falou sobre a intensificação das ações, o apoio dos GT’s e das subcomissões 76 
departamentais, a exemplo do DSI; também falou sobre a troca de mensagens com o Almoxarifado Central 77 
e a necessidade de justificativa para solicitar alguns materiais, outros materiais são facilmente solicitados 78 
através do SIPAC. Alguns conselheiros sugeriram a instalação de catracas para melhor controlar o acesso 79 
ao campus, disponibilização de mais pessoas para aferir a temperatura, manutenção dos ares-condicionados, 80 
aquisição de ventiladores, entre outras demandas que foram registradas e serão anexadas ao relatório. Prof. 81 
Marcos Meiado falou sobre a necessidade da dose de reforço e questionou se o retorno de 50% é do número 82 
de alunos matriculados ou do espaço/sala. Prof. Victor Hugo explicou que estamos na Fase 2, ocupação de 83 
50% dos espaços, mas provavelmente em janeiro estaremos em outra fase, o que permitirá uma ocupação 84 
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maior ou talvez total dos espaços; logo depois prof. Victor disse que o relatório será formatado e enviado a 85 
todos. Em regime de votação, todos os concordaram em aguardar o laudo técnico da DISET e só então 86 
enviar o relatório à reitoria. Item 07. O prof. Victor Hugo esclareceu que este ponto foi inserido na pauta, 87 
pois, julga necessário iniciar o planejamento da Calourada 2021.2. Em seguida disse que provavelmente o 88 
evento será remoto e que, mesmo que fosse presencial, como o auditório será submetido a uma nova obra, 89 
não poderíamos contar com ele; disse também que na próxima reunião alguns pontos já poderão ser 90 
deliberados, inclusive conversará com a reitoria para juntar as boas-vindas de reitor e pró-reitores. Prof. 91 
Marcos Meiado confirmou que, assim como nas edições anteriores, o primeiro dia será destinado às 92 
atividades da direção e os demais para o departamento e solicitou ao chefe do DQCI que o docente 93 
responsável pela disciplina Química para Biologia inclua o Simpósio no cronograma da disciplina. O ponto 94 
será retomado na próxima reunião. Item 08. O professor André Luis comunicou que esta foi sua última 95 
reunião como chefe do DSI, tendo sido eleito o prof. Joseval Melo Santana como novo chefe. Prof. Victor 96 
Hugo agradeceu pela colaboração de sempre, desejou boa sorte nos projetos futuros e, em seguida, falou 97 
sobre o ENADE – conversará com os chefes a fim de organizar uma recepção para os alunos. Prof. Paulo 98 
Sérgio disse que o DEDI planejou, como culminância das atividades relativas ao ENADE, o aluguel de 99 
tendas e cadeiras para colocar na frente da UFS para recepcionar os alunos e se colocou à disposição para 100 
somar forças. Prof. Camilo Bruno pensou em receber os alunos da Física no Laboratório, mas, como o 101 
acesso ao campus estará proibido durante a realização do Exame, disse que esse apoio do campus será de 102 
grande valia. Prof. Paulo Sérgio colocou a tenda do DEDI à disposição. Eu, Ataize Oliveira Santos 103 
Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro 104 
Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, onze de novembro de dois mil e vinte e 105 
um. 106 


